

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 8
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 10.03.2004

Jugendliche und Alcopops
- Antrag der CDU-Fraktion -

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Ortsbeirat Mainz-Kostheim zu informieren, ob und wenn ja, welche Präventivmaßnahmen der Landeshauptstadt Wiesbaden trifft, um Jugendliche vor den Gefahren des Konsums von „Alcopops“ zu warnen.

Ferner wird der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden gebeten, die Einführung einer Sonderabgabe massiv zu unterstützen. Weiterhin wird der Magistrat gebeten, die Einhaltung des Jugendschutzgesetz es durch verschärfte Kontrollen für jeglichen Alkohol zu gewährleisten.

Immer mehr Kinder und Jugendliche konsumieren Alcopops, diese Mixgetränke schmecken süß, sehen bunt aus und haben einen erheblichen großen Anteil von Alkohol. Auch ist es für Jugendliche unter 18 Jahren ein leichtes ohne Kontrollen an diese Getränke zu kommen.

Beschluss Nr. 0037

Der Antrag der CDU-Fraktion wird in geänderter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Lenz
Ortsvorsteher